

Dampfbahn-Rundfahrten beim Schneidhainer Hüttenzauber

Schneidhain (kw) – Für die großen und kleinen Gäste wurden in diesem Jahr Dampfbahn-Rundfahrten vom Heimat- und Brauchtumsverein (HBV) angeboten. Der Dampfbahnclub Taunus baute eigens für die Schneidhainer Bürgerinnen und Bürger einen Rundkurs auf der Rollschuhbahn auf.

„Die Gäste sind von der Eisenbahn begeistert und sind froh, dass unser kleiner Weihnachtsmarkt endlich wieder stattfinden kann.“ berichtet Petra Dorn welche mit ihrer Tochter Lisa, wie in jedem Jahr, eine Hütte mit Selbstgebasteltem anbietet. Neben Lichterflaschen und Teelichtgläsern boten sie auch wieder die beliebten „Tönis“ an. Die Tontopffiguren werden das ganze Jahr über gemeinsam mit Schwester Michaela und Mutter Lilo gebastelt. Die beiden Damen haben den Verkauf der Eisenbahn-Tickets für den HBV übernommen und konnten das Feedback der Besucher direkt einfangen und an den Vorstand weitergeben. Die Hütte der Kerbeborsch war liebevoll mit Bildern aller Kerbeborsch geschmückt. Da musste der ein oder andere Besucher schon einmal schmunzeln. Gut gelaunt verkauften die Kerbeborsch- und mädels Waffeln, Kartoffelpuffer und den „Schnaade-mer Apfelweingelee“. Die Gäste hatten eine tolle Auswahl an Selbstgebackenem, Hand-

vent in weihnachtlichem Glanz. Damit auch weitere Sterne bestellt und Straßenlaternen aufgerüstet werden können ruft der HBV zu einer weiteren Spendenaktion auf. Pro Stern entstehen Kosten von fast 1.000,-€. Dies sind der Kauf des Sternes von einem Produzenten aus der Region, die Halterungen an den Straßenlaternen und die jeweils einmal notwendige Installation einer Steckdose an der Laterne mit Verkabelung, Hubsteiger und Fachpersonal. Das Einlagern, Auf- und Abhängen übernimmt dankenswerterweise die Stadt Königstein. Wer dieses Projekt, als Privatperson oder als Unternehmen, unterstützen möchte darf auf folgende Konto überweisen:

Kontoinhaber: Stadt Königstein im Taunus; IBAN: DE96 5125 0000 0013 0350 16
Kreditinstitut: Taunussparkasse
BIC: HELADEFITSK

Verwendungszweck: Weihnachtsbeleuchtung Schneidhain

Spendenquittungen können für Spenden ab 300,- € von der Stadt ausgestellt werden. Kontaktieren Sie den HBV dazu nach der Überweisung bitte unter info@hbv-schneidhain.de Anfang des neuen Jahres soll dann eine weitere Bestellung aufgegeben werden, sodass im Advent 2023 weitere Sterne an den Straßenlaternen leuchten.



Mit einem beleuchteten Banner am Kuckuckstreff wünscht der HBV seinen Mitgliedern und Freunden frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. **Foto: HBV**

und Hausgemachten und bei Glühwein und Bratwurst konnte man neue Bekanntschaften machen. Das Schneidhainer Adventsfenster welches jeden Abend bei einer anderen Familie in Schneidhain stattfindet hatte der HBV an diesem Abend übernommen. So ließ die 1. Vorsitzende Christine Grafe-Vidakovich eine Weihnachtsgeschichte vor und auch der Nikolaus besuchte den Hüttenzauber.

„Es war rundum eine gelungene Veranstaltung. Dass wir vom Kuckuckstreff vor die Heinrich-Dorn-Halle umgezogen sind war die absolut richtige Entscheidung. Unser gemütliches Weihnachtsdorf kam bei den Besuchern sehr gut an und wir werden dies auch für das nächste Jahr beibehalten.“ berichtete Oliver Ernst (2. Vorsitzender) beim Abbau.

Weihnachtsbeleuchtung „Schnaade-mer Sterne“

Nach dem ersten Spendenaufruf Anfang des Jahres konnten im März 10 LED-Sterne bestellt und 10 Straßenlaternen, an der Linde beginnend, technisch aufgerüstet werden. Somit erstrahlt Schneidhain seit dem 1. Ad-

Planungen für Fastnacht laufen an

Nach drei Jahren Pause wird der HBV wieder eine Fastnachtskampagne durchführen. Am Sonntag, 12. Februar starten sie um 11:11 Uhr mit der Kampagneneröffnung.

Am Samstag, 18. Februar beginnt die große Sitzung um 19:11 Uhr. „Jugend in der Bütt“ findet am Sonntag, 19. Februar um 14:11 Uhr statt. Alle Veranstaltungen finden in der Heinrich-Dorn-Halle statt. Informationen zum Kartenvorverkauf wird der HBV im neuen Jahr auf seiner Homepage und den sozialen Medien teilen.

Frohe Weihnachten!

Der Vorstand des HBV dankt allen Mitgliedern und Freunden für die Unterstützung in diesem Jahr, wünscht ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Liebsten, einen guten Rutsch in 2023, viel Glück und vor allem Gesundheit.

Über die Aktivitäten informiert der Verein auf seiner Facebook- und Instagram-Seite und auf der Homepage: www.hbv-schneidhain.de.